

南天白中 10月のアルバム

コスモスを地域に届けに行きました

生徒が協力して育てたコスモスが、9月末ごろから花をつけ始めました。9月30日(金)の授業後、生徒会のメンバーが学校を代表して、育てたコスモスを野並保育園・野並小学校・野並コミュニティーセンターに届けに行きました。



野並保育園に到着です。



野並保育園では多くの園児さんが迎えてくれました。



「来年は一緒に種まきできるといいね。」



次は野並小学校を訪問しました。



野並小学では校長先生に受け取っていただきました。



各クラスへ色紙で作った花も送りました。

平成2年度 体育大会

10月28日(水)、さわやかな秋晴れのもと、体育大会が行われました。生徒は誰もが精一杯の力を発揮して競技に挑んでいました。



開会式 選手宣誓



ハンドボール投げ 女子



ハンドボール投げ 男子



走り高跳び 男子 ベリーロールでクリア！



走り高跳び 女子 はさみ跳びでクリア！



2年 100m 女子 ゴールまであと一息！



1年 200m 男子



1年 男子800mリレー 一斉にスタート!



2年 男子800mリレー バックストレートを疾走



3年 混合1000mリレー 男子⇄女子のバトンパス



1年 男子800mリレー 一斉にスタート!



2年 女子400mリレー お願い、頼むよ!



1年 女子400mリレー 僅差のバトンパス



2年の混合リレーでは先生チームも出場!



閉会式 表彰式